

Handyregelung

am Pädagogium Baden-Baden

Grundsätzliches

Im Unterricht sind Handys nicht erlaubt.

Wenn eine Lehrkraft für einen spezifischen unterrichtlichen Zweck den Einsatz erlaubt, dann darf das Endgerät ausschließlich dafür eingesetzt werden. Im Anschluss an den erlaubten Einsatz wird das Handy wieder abgeschaltet und verstaut.

Pausenzeiten

Klasse 5-7: Keine Nutzung von 8 bis 17 Uhr an der Schule.

Klasse 8-10: Nutzung ausschließlich in der Mittagspause erlaubt.

Oberstufe Gym/BG: Maßvolle Nutzung während des Schulalltags.

Tablets im Unterricht

In den Klassen Gym9 bis J2 und BGE bis J2 ist der schulische Einsatz der eingeführten Tablets zu Unterrichtszwecken ausdrücklich erwünscht. Bei Fehlverhalten wird die Nutzung eingeschränkt und ggf. untersagt. Dies kann für einzelne Fächer oder auch für den gesamten Unterricht erfolgen. Für den Einsatz im Unterricht sieht unser Konzept weitere, spezifische Regelungen vor.

Den Tabletführerschein zu erwerben ist zwingende Voraussetzung für den Einsatz von Tablets im Unterricht.

Smartwatches im Unterricht

Smartwatches sind mindestens in einen Schulmodus zu versetzen, in dem nur die Anzeige der Uhrzeit und das Absetzen eines Notrufs möglich sind.

Der noch verstecktere Einsatz zur Tonaufnahme oder auch Bildaufnahme hat leider schon vielfach zu unerlaubten Aufnahmen geführt.